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i dispiace anche se e’ stata una decisione legittima da parte della famiglia. Una
decisione che pero’ mi ha addolorato perchè le motivazioni erano legate a
dissidi con il Comune di Molteno che invece voleva valorizzare Lucio Battisti e
non sfruttarlo come qualcuno ha pensato”. Queste le parole del presidente
della Regione Lombardia, Roberto Maroni, negli studi televisivi di Sky.
Maroni ha voluto infatti commentare la decisione della vedova e del figlio di Lucio
Battisti di traslare la salma dal Comune di Molteno e di cremarla, a San Benedetto del
Tronto (vedi articolo).
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Proprio ieri, nel giorno in cui ricorreva la morte dell’indimenticato cantautore italiano,
avvenuta il 9 settembre 1998, anche la trasmissione Pomeriggio 5 condotta da
Barbara D’Urso ha dedicato spazio alla vicenda che in questi ultimi giorni ha scosso
la tranquilla cittadina di Molteno, paese in cui proprio Battisti aveva deciso di passare
la sua vita lontano dai riflettori.
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